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　（会長代理　佐々木仁道）
　今朝、8時前に市役所から電話
が幼稚園に入りました。「城南町
から遠賀原方面に移動する熊が
見かけられました。ご注意くだ
さい」とのこと。和光幼稚園は

送迎バスや自家用車で通園してくる子どもがほとん
どなので、クマと鉢合わせという事は考えにくいの
ですが、斎小学校や第一小学校に通う子ども達の通
学路にあたりますので、不安な気持ちになりました。
　その後、9：30ころ駆除されたと連絡が入りまし
た。まずは一安心となりました。ただ、最近庄内各
地でクマの目撃情報が相次ぎ、山あいでない場所に
も現れ、驚きや不安をおぼえることがたびたびあり
ます。自分にできることは有るのでしょうか。
　旧松山町にある、私が住職を務めます宝蔵寺。本
堂の奥のほう、東側にはチマキ池という灌漑用水の
大きなため池が有ります。その池の周辺に 33体の
石仏が配置・安置されています。「つばきね三十三
観音」と呼ばれています。丁度 100 年前に安置され、
巡拝路が作られました。今年、その巡拝路やそこに
架かる橋を整備し、6月 11日に竣工式を行います。
　一周、ゆっくり歩いても20分くらいの周回路です。
6月末頃からはホタルも飛び交います。お時間が合
えば、是非散策・お参りにおいでください。
　旧松山町は庄内平野の東端、山が始まる場所でも
あります。ご存じの方もいらっしゃると思いますが、
宝蔵寺にも何度かクマが現れています。自然豊かな
中に作られた観音様の巡拝路。自然を感じながら散
策をしていただきたいところでは有りますが、クマ
との遭遇は望みません。
　自分が自然のなかで「生かされている」という事

をひしひしと感じます。自分にできることは何なの
か、考えさせられます。

高橋幹事：各委員会活動の進捗状況等を委員長さん
から報告いただきたいと思います。

藤川長期計画委員長
　会員の増減に関して、退会に応じて、会社の関係
ですのでそのままお入りいただいています。ロータ
リー財団への寄付状況は、お一人 168 ドル 18セン
トです。目標が 150 ドルですのでそれを上回って
います。まだの方も
いらっしゃいますの
でどうぞよろしくお
願い申し上げます。
米山奨学会の方は、
お一人 15,523 円に
なっています。これ
も目標を上回ってい
ますが、まだの方は
どうぞよろしくお願
いいたします。

冨田ロータリー情報・広報委員長
　インフォーマルミーティングを 9 月 21 日赤塚地
区会員増強委員長をお招きして行った。2月 17日、
①入会前ロータリーに対してどのようなイメージを
持っていたか、②ロータリアンになって良かったこ
と、③これからのロータリー活動に望むことついて
話し合った。

末次社会奉仕委員長
　計画通り皆様から
協力をいただき、7
月内川清掃、10 月
浜中の海岸清掃を行
いました。また補助
金を使って湯野浜の
看板設置も行いまし
た。

佐藤詩郎国際奉仕委員長
　地区委員長の方針
を読むと、まず国際
奉仕への理解を皆さ
んと共有したいとい
うことでしが、国際
奉仕を理解するには
いろんな活動に参加
することだと思いま
す。国際間でのやり
取りで難しさはあり
ますが他クラブと共
同してグローバル補助金を活用したモンゴルへの支
援を行いました。会員増強に関してはクラブとして
の特徴を生かした方法でやったほうが良いというこ
とを感じました。

佐々木 IAC・RAC・青少年委員長
　インターアクトとの交流の
一環として冠例会への招待を
行いました。高校生たちが非
常に喜んで参加していたこと
が印象的でした。ローターア
クトとの交流では先日合同例
会に参加しました。新しい会

員も参加していてアクトの活動が今後活発になるだ
ろうと思いました。青少年に関しては活動が出来な
かったので次年度に期待したいと思います。

富樫ロータリー財団委員長
　先ほど藤川さんか
らご説明いただいた
通りです。加えて会
員から 1 万円の寄付
をいただきました。
トルコの地震災害に
ついてクラブから
105,000 円送金して
いただきましたので
トータル 492,800 円
取り崩している状況
です。毎月ロータ
リーレートが変わりますから、お一人寄付額がいく
らになるかはまだわかっておりません。確定した段
階で改めて報告させていただきます。

高橋幹事：ご報告ありがとうございました。本日欠
席された方からは後日報告を頂きます。以上を持ち
ましてクラブ協議会を終了いたします。

会 長 挨 拶 会長／西川 富美子

RI規定休会④

2023－2024年度　第一例会
   ６月 27日（火）

   ６月 13日（火）
   ６月 20日（火）

   ７月 ４日（火）

会員スピーチ（迎田　健 君）
最終例会

令和５年５月24日（水）  第3016回  例会  （本年度第32回）
会員数：23 名　出席数：８名　出席率：36.37％　前々回確定出席率：68.19

鶴岡RC
鶴岡 RAC合同例会

佐藤　友行君　会報に嘉例川駅での写真が載っていましたので
スマイルします。

富樫　松夫君　同じく、会報に嘉例川駅での写真が載っていま
したのでスマイルします。

末次　大介君　RACに弊社のメンバーが新たに入りました。ど
うぞよろしくお願い致します。

クラブ協議会④

　5月 24 日（水）19:00 ～ 東京第一ホテル鶴岡 孔
雀の間で、鶴岡ローターアクトクラブの例会が開催
され、鶴岡ロータリークラブから会員 8 名が訪問
しました。
　今回は、鶴岡ローターアクトクラブの新入会員 2
名も参加していて、壇上で自己紹介をしていただき
ました。東京海上日動火災保険（株）の齋藤里羅子
さんと、山形日産自動車販売（株）の沓澤寿英さん。
沓澤さんは鶴岡ロータリークラブの元会員、樋渡美

智子さんのお孫さんということで、小さい頃家族例
会に参加していたというエピソードも教えてくれま
した。
　会長からの挨拶の後、ローターアクトクラブの活
動についてプロジェクターを使ってご説明いただき
ました。今回は交流を深めると共に、今まで以上に
お互いを知ることができたので、今後さらに相互の
繋がりを深めて活発に活動していきたいと思いま
す。　　　　　　　　　　　　　（報告：高橋幹事）
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